

Die vierte industrielle Revolution

Ein Trugbild , im Geiste erschaffen aus Illusionen einer zutiefst kranken Gesellschaft.

Gebaut aus den Mauern der Lügen ,angemalt mit der Farbe des Betrugs.

Was liebt er mehr der Mensch der neuen Zeit ?

Geboren im Kerker des Teufels , gezähmt und verkauft auf dem Markt der industriellen Revolution.

In der Brust ein Herz aus Stahl, so marschieren sie untertänig wie Roboter durch die menschenleeren Straßen in einer sternklaren Nacht.

Verlernt zu denken , gelernt zu gehorchen , zu dienen und zu ehren den Wächtern der Finsternis .

Süchtig nach Macht, haben sie die Menschlichkeit in die Knie gezwungen.

Wie ein Computer gezielt umprogrammiert ,überspielt mit dem Programm einer gesteuerten Matrix und es gibt kein Reset.

© **Miss Illusion Art**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)